

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Michael Starck (KV Heidelberg)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1024 bis 1027:

Verantwortung, für das humanitäre Völkerrecht einzutreten, um menschliches Leid zu verhindern und Warnsignale ernst zu nehmen. Deswegen **haben** wir uns so intensiv dafür **eingesetzt**, dass die von der Hamas festgehaltenen Geiseln befreit werden, die Zivilbevölkerung geschützt wird, die humanitäre Hilfe die Menschen

Begründung

Nach wie vor sind israelische Geiseln in den Händen der Hamas. Es bedarf daher weiterhin internationaler diplomatischer Bemühungen, um diese zu befreien.

weitere Antragsteller*innen

Dorothea Kaufmann (KV Heidelberg); Sarah Eckert (KV Heidelberg); Lukas Weber (KV Heidelberg); Julian Dietzschold (KV Heidelberg); Florian Kollmann (KV Heidelberg); David Esders (KV Heidelberg); Marilena Geugjes (KV Heidelberg); Christopher Marker (KV Heidelberg); Felix Grädler (KV Heidelberg); Volkmar Nickol (KV Berlin-Kreisfrei); Christian Wein (KV Stuttgart); Michael Stahl (KV Hamburg-Nord); Ines Budarick (KV Hamburg-Eimsbüttel); Peter Kallusek (KV Südliche Weinstraße); Burkhard Margies (KV Heidelberg); Sebastian Klusak (KV Heidelberg); Beate Deckwart-Boller (KV Heidelberg); Friederike Greeb (KV Heidelberg); Sarah Sagnol (KV Heidelberg); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.